

## Sigmund Freud et Stephan Zweig

### Correspondance 1908-1939

**L**a publication de l'intégralité de la correspondance entre Freud et Stephan Zweig permet de prendre la mesure du respect et de l'amitié qui liait ces deux grands hommes. Au vif plaisir produit par la qualité de l'écriture de ces deux virtuoses de la plume s'ajoute l'impression chaleureuse de pénétrer dans leur intimité et d'être témoin des aléas de leur vie.

Stephan Zweig est un écrivain célèbre qui a laissé une oeuvre considérable encore lue de nos jours. Ayant environ un quart de siècle de moins que Freud, Stephan Zweig s'est généralement positionné face à lui comme un fils spirituel, soulignant à maintes reprises à quel point les avancées freudiennes concernant le psychisme humain le plaçait dans la lignée des plus grands écrivains et constituaient un apport inestimable à la compréhension de l'Homme.

Intimiste et chaleureuse, cette correspondance assez peu abondante est agréable à lire même si son importance quant à l'histoire de la psychanalyse est très relative.

Référence: La correspondance entre Freud et Stephan Zweig est publiée chez Rivages.